

2022年9月21日

生徒・保護者・職員の皆様へ

学校法人仙台育英学園
秀光中学校
仙台育英学園高等学校
理事長・校長 加藤雄彦

脅迫及び爆破予告について（注意喚起）

爽秋の候、皆様にはますますご清栄のこととお慶び申し上げます。日頃は、新型コロナウイルス感染予防対策ならびに、2022年9月15日に発出いたしました「[河北新報社の9月15日報道について（お詫び）](#)」記載の本学園の諸対応にご理解とご協力を頂き、感謝申し上げます。

さて、2022年9月16日付発送で本学園に対して匿名の方から葉書が届きました。葉書の内容によると、本学園について「東北・日本国の恥であると非難した上で、本学園体育会運動部の全部の活動停止あるいは廃部する」ことを要求しております。さらに、「本学園生徒・職員の全員を殺害する」といった脅迫や「本学園バスの爆破予告」に係る記載もありました。

本学園としては生徒・職員の安全を確保するために所轄警察署への相談と所轄官庁の宮城県への報告を行いました。加えて、本学園バスへの爆破予告があることからバスの安全点検の強化を開始いたしました。

本学園では不安を抱く生徒を対象とした心のケア活動を9月15日以降実施しておりますが、今後とも継続いたします。どうぞご遠慮なさらず、各校舎の保健室およびカウンセリング室をお尋ねになり、ご相談していただけるようお願いいたします。

また、「[河北新報社の9月15日報道について（お詫び）](#)」にありますように、引き続き、すべての体育会運動部および文化会各部は11月30日（水）までの期間は所属団体が計画する競技会や行事等を除き、学校外での諸活動を控え、生徒・職員の心身の安全確保を図りながら、生徒たちへの平常授業の確保、部活動への支援、学校行事等の推進に当たります。

学校責任者として日常の学園生活が確保できるよう万全を期して参りますので、生徒・保護者・職員の皆様におかれましても登下校中などでご注意のほど宜しくお願い申し上げます。